

Kofi Anann pide en Durban que se clarifique de dónde se obtendrá el dinero para el Fondo Verde

El ex secretario general de la ONU y Premio Nobel de la Paz, Kofi Anann, ha solicitado hoy en un acto sobre agricultura y cambio climático en la cumbre del clima en Durban (Sudáfrica) que se cumplan los compromisos del Fondo Verde y que se clarifique de dónde se obtendrá la financiación. Asimismo, en esta misma jornada, agricultores africanos hicieron un llamamiento para pedir un programa de trabajo en agricultura.

Eva Rodríguez

7/12/2011 18:27 CEST



Kofi Anann durante su intervención en la cumbre del clima de Durban. [Imagen](#): SINC | Durban.

“Los países en desarrollo deben ser capaces de movilizar 100 mil millones de dólares en 2020 del Fondo Verde para el Clima (FVC) y se debe clarificar de donde se obtendrá”, pedía esta mañana en Durban el ex secretario general de la ONU.

Además, quiso destacar que es necesaria la creación de mecanismos para transferir la tecnología hacia los países en desarrollo y llevar a cabo

acciones de mitigación y decisiones concretas por parte de los países y las instituciones financieras.

En referencia a la crisis global, el Premio Nobel señaló que “no debe utilizarse como excusa para avanzar en el cambio climático, debería ser una advertencia”.

En la cumbre celebrada en Cancún el pasado año se acordó la creación del FVC, una herramienta que pretende ayudar a los países en desarrollo a luchar contra el cambio climático. Su financiación debería ser efectiva en 2013 y alcanzar los 100 mil millones de dólares por año en 2020. El secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales de México, Juan Rafael Elvira Quesada, anunció hoy que su país buscará ser la sede del FVC, a petición del presidente Felipe Calderón "por tratarse de una iniciativa planteada por México desde el 2009".

En ese mismo acto, agricultores africanos pidieron la creación de un programa de trabajo en agricultura dentro del Órgano Subsidiario para el Asesoramiento Científico y Tecnológico (OSACT, por sus siglas en inglés) de la Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (UNFCCC).

Se estima que en 2050 habrá nueve mil millones de personas en el mundo y la producción agrícola deberá aumentar en un 70%.

“Estamos en primera línea de la lucha contra el cambio climático. El aumento de la gravedad y frecuencia de los eventos extremos como sequías e inundaciones tienen un impacto en la agricultura y en la economía de todo el continente”, señaló un representante de los agricultores.

Los expertos apuntan a que el cambio climático podría reducir el rendimiento de los cultivos alimentarios en un 16% en todo el mundo y un 28% en África para el año 2080. Asimismo, la agricultura es uno de los sectores más vulnerables ante el cambio climático y una causa directa, ya que representa aproximadamente el 14% de las emisiones de gases de efecto invernadero, el equivalente a siete mil millones de toneladas de dióxido de carbono al año.

“La transformación de la agricultura puede contribuir a la seguridad alimentaria y mitigar los efectos del cambio climático y para ello debe ser

sostenible. Los agricultores deben poder hablar por ellos mismos, por eso estamos contentos de que estén hoy aquí”, explicó la Ministra de Agricultura, Silvicultura y Pesca, Tina Joemat-Pettersoon durante la jornada.

Derechos: **Creative Commons**

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)